



Palabras de Clausura

D. Luis Caballero Florido
Presidente de la Cátedra Alfonso X el Sabio

Queridos amigos:

Hoy se cierra un nuevo capítulo de la historia de la Cátedra Alfonso X el Sabio.

A lo largo de estos días, en densas sesiones de trabajo, se ha ido desgranando un Programa a través del cual se han abordado muchas cuestiones de interés referentes a la época de Alfonso X y, más concretamente, a las relaciones del Rey Sabio con las Órdenes Militares.

Con estas jornadas de estudio, cuyos textos se publicarán el año próximo en el número 2 de nuestra revista ALCANATE, seguimos dando cumplimiento al compromiso de la Cátedra de profundizar en el conocimiento de su obra y de su reinado, y de difundir los resultados de las investigaciones de los especialistas.

En estos días, hemos tenido la satisfacción de contar con un grupo muy representativo de expertos en la historia de Alfonso X y de las Órdenes Militares. Es mucho lo que nos han enseñado. Y es de justicia agradecer su presencia y sus enseñanzas.

Pero, una reunión como esta que hoy se clausura, no hubiera sido posible sin la colaboración de muchos, cuya tarea en la sombra ha garantizado el éxito y el buen discurrir de la misma: el Comité Ejecutivo de la Semana; nuestras eficientes colaboradoras María y Carla; el equipo técnico que ha cuidado de la megafonía y los videos, y el personal de esta Casa que ha atendido el buen funcionamiento de estas instalaciones. Quiero agradecer a todos ellos su trabajo y su dedicación.

Pero mi agradecimiento se dirige muy especialmente a los ponentes y comunicantes, a los congresistas y a cuantos han seguido estas sesiones de trabajo. Todos vosotros habéis hecho la II Semana, con vuestro trabajo, con vuestra atención y con el calor humano con el que habéis sabido arroparla.

Dentro de un año, en este mismo lugar, se presentarán los textos que han sido expuestos en esta II Semana. Desde ahora les emplazo e invito a la III Semana de Estudios Alfonsíes que tendrá lugar, Dios mediante, en el año 2002. Hoy nos despedimos con la alegría y la satisfacción del trabajo bien hecho, y, hasta si me lo permiten, con el orgullo cabal de haber cumplido con nuestro compromiso.

Hasta dentro de dos años, y muchas gracias a todos.